

Bericht über das Kinderferienprogramm des CDU-Ortsverbandes Bad Bellingen 2016

Wir trafen uns am Rathaus Bad Bellingen, von wo aus wir nach Kandern fuhren.

Für die Kinder war der Nachmittag eine Überraschung. Wir begaben uns auf den Walderlebnispfad, auf dem es viel Spannendes und Wissenswertes über den Wald zu entdecken gab.

Zuerst suchte sich jedes Kind einen Tannenzapfen, den wir genau unter die Lupe nahmen. Wir versuchten uns im Tierweitsprung, wo wir und mit den Sprungweiten von Maus, Hasel, Fuchs und Reh messen konnten. Wir lernten, Bäume an der Rinde und den Blättern zu unterscheiden. Wir erkletterten einen Hochsitz und fanden im Wald eine versteckte Hütte, in der wir es uns gemütlich machten. Monika Morath erzählte uns eine spannende Geschichte vom Tannenmoggele, das unglücklicherweise vom Baum gefallen war. Durch den mitgebrachten Tannenzapfen konnten wir uns dieses kleine Wesen gut vorstellen. Nach einer Runde Gummibärchen machten wir uns auf den Rückweg und fuhren gut gelaunt nach Bad Bellingen, wo wir uns in der Eisdiele zum Abschluss ein Eis gönnten. Bestimmt haben einige der Kinder vom Tannenmoggele geträumt.

Besonders gefreut hat uns die Teilnahme von zwei Flüchtlingskindern, die sich sehr gut in die Gruppe einfügten und so einen schönen Ferientag mit uns verbringen konnten.

Monika Morath und Doris Heitz

CDU Bad Bellingen